

La Jornada Guerrero, “Condena ONG agresión a ecologistas”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 25 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/25/index.php?section=sociedad&article=006n3soc>

La Coordinación Alemana por los Derechos Humanos en México manifestó su preocupación por los atentados contra integrantes de la Organización de Mujeres Ecologistas de la Sierra de Petatlán (Omesp) y de su presidenta, Celsa Valdovinos Ríos, y advirtió que se trata de una embestida contra el trabajo de la agrupación, en un manifiesto dirigido al gobernador Zeferino Torreblanca y al procurador de Justicia, Eduardo Murueta.

Consideraron que el robo de una cuatrimoto del interior del domicilio de Valdovinos Ríos debe considerarse un acto más de represión y hostigamiento contra la lucha de los ecologistas en la región, y se refirió en particular al caso de Felipe Arreaga.

En el documento, la organización internacional instó al gobernador del estado a reconocer la labor de las mujeres ecologistas de Petatlán y ofrecer todas las garantías para su seguridad, y a la Procuraduría de Justicia le solicitan investigar los hechos a fondo y castigar a los responsables de los actos de persecución contra esa organización de mujeres ecologistas.